

Bruck tanzte beim Stadtball

Der elfte Brucker Stadtball im Kulturhaus erwies sich auch heuer als ein glanzvoller Höhepunkt im heimischen Ballgeschehen.

Organisator **Kurt Diepold** und das Team des Brucker Stadtballs ließen sich auch heuer ein abwechslungsreiches Programm einfallen, um Jung und Alt einen entspannten und gediegenen Ballabend zu bieten. Mit einer eindrucksvollen Tanzdarbietung der Tanzschule **Babsi Koitz** wurde der Ballabend eingeläutet. Im Anschluss an den Eröffnungswalzer animierten das Joseph-Haydn-Orchester und die Hig Styria Bigband die Ballgäste im Stadtsaal zum Tanzen. Im Foyer legten die Besucher bei Stimmungsmusik der Giancesins eine heiße Sohle aufs Tanzparkett, später sorgten Lucy & der Wolf für jazzige Klänge.

Unter den zahlreichen Besuchern konnte Bürgermeister **Hans Straßegger** unter anderem Landesrat **Jörg Leichtfried**, Nationalratsabgeordneten **Erwin Spindelberger**, Landtagsabgeordneten **Oliver Wieser**, die beiden Vizebürgermeister **Susanne Kaltenegger** und **Kletus Schranz** sowie die Stadträte **Peter Koch**, **Andrea Winkelmeier** und **Kerstin Stocker** begrüßen.

Kontakt & Rückfragen

Mag. Christian Mayer

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit der Stadt Bruck an der Mur

christian.mayer@bruckmur.at | +43 (0)3862 / 890 - 442 | +43 (0)664 / 82 40 973

Alle aktuellen Presseaussendungen finden Sie auch auf www.bruckmur.at/presse/presseaussendungen